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Verbesserung der Sicherheit gefährlicher Schulwege 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.18.652 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Kasseler Straßen bzw. Schulwege werden vom Magistrat als 

besonders gefährlich eingestuft? 

 

2. Welche Überlegungen und konkreten Planungen hat der Magistrat, um 

kurzfristig die im Kasseler Stadtgebiet vorhandenen und als besonders 

gefährlich eingestuften Schulwege für die Kinder sicherer zu machen? 

 

3. Was unternimmt der Magistrat, um Eltern, die ihre Kinder mit dem PKW zur 

Schule fahren, davon abzuhalten, die Schulkinder an gefährlichen Stellen 

direkt vor den Schulen (z. B. in Halteverbotszonen) aussteigen zu lassen? 

 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann erklärt die Anfrage nach 

Beantwortung durch Stadträtin Weber für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




